

Standard & Poor's ratifica calificación a México

por Marco Alexis Nájera Domínguez | Jun 17, 2021

La calificadora **Standard & Poor's** ratificó la calificación de México en “**BBB/perspectiva negativa**”, lo que pone en riesgo un corte de calificación en el próximo año. Esto es debido al debilitamiento de las finanzas públicas.

Este debilitamiento se debe al manejo de los desafíos fiscales, muchos de ellos se relacionan con el manejo de la deuda de Petróleos Mexicanos.

Lisa Schineller, líder analista de calificaciones soberanas en la calificadora explicó que la manera en que esta calificación afectará a México en el grado de inversión y en la economía nacional. Cabe destacar que la organización aseguró que podría bajar el status de México si continúa la incertidumbre en torno a la autonomía de los entes regulatorios y del poder judicial.



Schineller señaló que para ratificar la calificación de nuestro país se consideraron factores como la estabilidad económica y las políticas financieras adoptadas por la administración de López Obrador. Detalló que la situación fiscal tiene fortalezas y debilidades, explicó que se asumió con cautela el menor aumento de la deuda para determinar el crecimiento en los siguientes años.

Destacó que la deuda soberana se mantiene estable. Sin embargo, el apoyo del Gobierno Federal a Pemex y CFE, no es un factor que colabore a una mejor calificación.

Por otro lado, Arturo Herrera, aseguró que la calificación es una muestra de la solvencia de las finanzas públicas y la fortaleza macroeconómica.